

Affaires extérieures. Discute du projet d'accord sur l'exemption réciproque d'impôt et propose de prendre les mesures nécessaires pour sa signature..... 77

86. 7 oct. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire de Grande-Bretagne.* Transmet des copies de l'Accord signé sur l'exemption réciproque d'impôt..... 77

External Affairs. Discusses draft Agreement on reciprocal tax exemption and proposes that steps be taken for signature..... 77

86. Oct. 7 *Under-Secretary of State for External Affairs to British High Commissioner.* Transmits copies of signed Agreement on reciprocal tax exemption..... 77

PARTIE II

PART II

DÉFENSE IMPÉRIALE

IMPERIAL DEFENCE

1931

1931

87. 19 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Joint un memorandum relatif à la discipline des forces étrangères..... 78

87. June 19 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Encloses memorandum on discipline of Visiting Forces..... 78

88. 4 juill. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Discute du texte de loi sur la discipline des forces étrangères..... 81

88. July 4 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses legislation on discipline of visiting forces..... 81

89. 5 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Discute du projet de loi sur la discipline dans les forces étrangères..... 82

89. Sept. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses terms of draft Bill on discipline of Visiting Forces..... 82

90. 3 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Demande son opinion sur la clause 6 du projet de loi sur les forces étrangères.... 83

90. Dec. 3 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Requests views on sixth clause of draft Visiting Forces Bill..... 83

1932

1932

91. 14 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Discute de l'insertion de la clause 6 dans la Loi sur les forces étrangères..... 83

91. Jan. 14 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses inclusion of Clause 6 in Visiting Forces Bill..... 83

92. 22 janv. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait état d'un soulèvement communiste à San Salvador..... 84

92. Jan. 22 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports on Communist uprising in San Salvador..... 84

93. 22 janv. *Le commandant en chef, Amérique et Antilles, au chef de la Marine.* Demande l'aide de navires canadiens..... 84

93. Jan. 22 *Commander-in-Chief, America and West Indies, to Chief of Naval Staff.* Asks for help of Canadian ships..... 84

94. 23 janv. *Le chef de la Marine au commandant du «Skeena».* Ordonne au navire de gagner Acajutla et en décrit la mission.. 85

94. Jan. 23 *Chief of Naval Staff to Commander of «Skeena».* Orders ship to Acajutla and outlines duties..... 85

95. 23 janv. *Mémoire d'un sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre.* Fait état des opinions britannique et américaine sur la situation à San Salvador..... 85

95. Jan. 23 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister.* Reports on British and American views of San Salvador situation 85